

まちの話題 topics

7月のできごと



「知名町建設有志会ボランティア作業」が、7月1日ありました。建設業者の皆さんを中心に総勢90名以上が参加し、町道や農道、公共施設周辺の伐採作業を行いました。炎天下のなかでの作業でしたが、1日足らずで各箇所の外観はスッキリと改善しました。

ボランティア作業でまちをきれいに



第66回“社会を明るくする運動”的広報キャンペーン活動が、7月5日、Aコーポ知名店前ありました。一日保護司として委嘱された町内各小・中学生7名と関係者でキャンペーン用品などを買物客に配りながら、明るい社会づくりを呼びかけました。

犯罪や非行のない明るい社会へ



大阪市在住で沖永良部育ちの女性画家、H O B I（本名東芳美さん、後列右から2番目）がエラブユリの球根をモチーフにした絵本を自費出版しました。沖永良部のテッポウユリをPRしたいと、ユリ球根のキャラクター「リリンちゃん」を思い付き、球根から花が咲くまでを描きました。

南の島のリリンちゃん



沖永良部島ダイビング協会による「珊瑚の再生・植え付けプロジェクト2016summer」が、7月16日、沖泊漁港ありました。田皆子ども会や大城小学校の児童が植え付け体験をしたほか、全国の協力者が「株主」として購入した珊瑚の株、128株が田皆岬近くのポイントに植え付けられました。

珊瑚を守って広げよう！



赤十字奉仕団による非常時炊き出し訓練などの研修会が、7月17日、田皆コミュニティセンターありました。この研修会は、非常に命を守るために知識を習得する目的で行われており、婦人会を中心に、約100名が参加。ジュースなどを使った炊き出しや三角巾を使った包帯の巻き方などを学びました

いざ！という時に



みやまふれあいコンサートが、7月22日、あしひの郷・ちなであります。このコンサートは、霧島国際音楽祭の一環として行われているもので、会場に訪れた方は、島内でなかなか聞くことのできない県内外の一流アーティストによる心地よい演奏を聞き、感動した様子でした。

みやまふれあいコンサート